

En efecto, hasta la Bodega Central de la JBG, llegó la Sra. Raquel Eguiguren, Directora de la Fundación AFAC de Quito, quien señaló su satisfacción de trabajar con una institución como es la Junta de Beneficencia de Guayaquil que extiende su ayuda al resto del país.

“Adicionalmente, la Junta con toda su experiencia también está asesorándonos en la parte administrativa y en la capacitación técnica para ayudarnos a brindar una mejor atención a un sector populoso de Quito” dijo la Sra. Eguiguren.

Además de la Fundación AFAC de Quito, el Hospital Clínica Esperanza, de Machala, Provincia de El Oro; la Fundación Caritas de la Provincia de Loja; la Fundación Juvilus, de la Provincia de Imbabura; y al Club Rotario Guayaquil Norte se hicieron presentes con sus representantes para recibir la donación. “donamos lo que puede ser de utilidad para otros hospitales o fundaciones que brinden atención de salud a mujeres, niños y ancianos de escasos recursos” manifestó el Ing. Jorge Roca Orrantia, Inspector de Donaciones de la JBG.

El Sr. Efraín Romero, Director Administrativo del Hospital Esperanza de la ciudad de Machala, expresó “que ésta no es la primera donación que reciben de la Junta de Beneficencia de la que ya hemos recibido otros insumos y ahora sumamos una cama ginecológica, medicinas e implementos de uso hospitalario”

Mientras que el Ing. Nicolás Crespo, Presidente del Club Rotario Guayaquil Norte, destacó la alianza que tienen con la Junta que les permite recibir medicamentos y otros implementos, que a su vez los donan a diferentes centros de salud y hospitales del país. “es la tercera ocasión que la Junta de Beneficencia nos provee para ayudar a quienes más lo necesitan”

Entre las donaciones se destacaban cajas de medicamentos, sueros, mascarillas descartables, jeringuillas, bombas de alimentación, adaptadores, compresas calientes pediátricas, guantes quirúrgicos, cama ginecológica, muletas, andadores, sillas letrinas, purificadores de aire, entre otros artículos de uso hospitalario.